

CUARTETO DE JERUSALÉN

El Jerusalem Quartet continua siendo un invitado asiduo y popular en las más prestigiosas salas de concierto del mundo. Con una enorme reputación en Norteamérica, donde han actuado en salas de Nueva York, Chicago, Los Ángeles, Philadelphia, Cleveland y Washington, la temporada 2013/14 contará con dos extensas giras por todo Estados Unidos.

Entre sus conciertos en Europa se encuentran los celebrados en Tonhalle en Zurich, Herkulesaal en Munich, Wigmore Hall de Londres y Salle Pleyel en París. Sus próximos compromisos europeos les llevarán a Luxemburgo, Manchester, Bilbao y Hamburgo.

Durante la temporada 2010/11, el Jerusalem Quartet se centró en la música de cámara de Brahms con residencias especiales en el Auditorium du Louvre (París), Festival Hamburger Ostertöne, Schubertiade y De Doelen (Rotterdam). Durante la temporada 2009/10, el Jerusalem Quartet llevó a cabo su proyecto "Mozart Plus" en el Wigmore Hall – centrándose en los Cuartetos y Quintetos de Cuerda – junto con el violinista Lawrence Power. El Cuarteto llevó este programa en gira por diversas ciudades europeas como Amsterdam, Rotterdam, Munich y Zurich.

Esta temporada, el Cuarteto de centra en los 15 cuartetos de cuerda de Schostakowitsch, los cuales interpretarán en ciclos completos en Londres, Bruselas, Hamburgo y Bilbao.

El Jerusalem Quartet graba en exclusiva con Harmonia Mundi y sus discos han sido galardonados con numerosos premios. Su grabación de los Cuartetos de Cuerda de Haydn ganó en la categoría de cámara de los premios de BBC Music Magazine en 2010 y el Diapason d'Or Arte, cuando su lanzamiento de La Muerte y la Doncella de Schubert recibió un Premio ECHO Klassik en 2009 y fue reconocido como *Editor's Choice* en la edición de Julio de 2008 de la revista Gramophone. La grabación del Cuarteto de los cuartetos de cuerda de Mozart, publicada en Marzo de 2011, fue seleccionada inmediatamente como *Chamber Music Choice* en la revista BBC Music Magazine del mismo mes.